
    2. Ostholsteiner 

Fr., 10. Oktober 2025

Sei dabei! 
Sporthalle auf dem neuen 
Schulcampus (Am Kuhof 1)

Oldenburg in Holstein

Kultur, Sport & Spaß für alle

Informier Dich über inklusive Freizeit- und Bildungs-
angebote, probier Neues aus, lern Menschen kennen!
Die Teilnahme ist kostenlos. Anmeldung über Martina
Scheel: scheel-oh@web.de 

auf dem 

Tag der Inklusion 

www.inklusive-jugendarbeit-oh.de
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12.30 bis 17.00 Uhr



Am Freitag, den 10. Oktober 2025 gibt es ein Fest. Es heißt 
»Ostholsteiner Tag der Inklusion«. Alle können daran teilnehmen. 
Die Teilnahme kostet kein Geld. Das Fest dauert von 12.30 bis
17.00 Uhr. Es findet in Oldenburg in Holstein statt. Der Ort ist die
neue Sport-Halle in der Straße »Am Kuhof«, Hausnummer 1. 

An diesem Tag kannst Du dort andere Menschen treffen, neue Dinge lernen und
viele Sachen machen: Sport, Spielen, Basteln, Fühlen, Malen. Es gibt Live-Musik,
eine Buch-Lesung und ein Theater zum Mitmachen. Du kannst Dich zwischen-
durch ausruhen. 

Wenn du mitmachen willst, melde Dich an. Auch wenn Du gefahren werden musst. Schreibe Martina
Scheel eine E-Mail. Ihre E-Mail-Adresse ist scheel-oh@web.de. Mehr Informationen findest Du auf
der Webseite www.inklusive-jugendarbeit-oh.de – die Veranstalter freuen sich, wenn Du dabei bist!

Es gibt Essen und Trinken. 

http://www.inklusive-jugendarbeit-oh.de/

